

Betreff:

Ausbesserung Absperrkette Am Holderstrauch/Auringer Straße (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Ortsbeirat bittet den Magistrat dafür zu sorgen, dass die Absperrkette an der Kreuzung Am Holderstrauch/Auringer Straße ausgebessert bzw. erneuert wird.“

Begründung:

Die Absperrkette an der Kreuzung Am Holderstrauch/Auringer Straße vor dem Haus Auringer Straße 23 ist unter anderem Teil der Sicherung des Schulweges zu den Nauroder Schulen. Die Schüler, die an der Bushaltestelle "Laurentiusstraße" in Fahrtrichtung Auringen aussteigen, sollen dadurch an einer unkontrollierten Überquerung dieser Kreuzung gehindert und zur Nutzung der bedarfsgesteuerten Fußgängerampel angehalten werden. Auch für andere Fußgänger soll die Kette Schutz vor unbedachtem Betreten der Kreuzung bieten. Die Absperrkette befindet sich mittlerweile jedoch in einem maroden Zustand. Sie hat starken Rost angesetzt, wodurch nicht nur ihre rot-weiße Signalfärbung kaum noch zu erkennen ist, sondern auch ihre Oberfläche rauh geworden ist. Dadurch könnten Personen verletzt werden, insbesondere wenn sie bei Dunkelheit unbeabsichtigt damit in Berührung kommen. Der Ortsbeirat bittet daher, die Kette auszubessern oder - wenn dies nicht möglich sein sollte - zu erneuern.

Wiesbaden, 08.09.2009